

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

HUBUNGAN ANTARA KOMUNIKASI INTERPERSONAL DENGAN KEPUASAN PERNIKAHAN DI USIA AWAL PERNIKAHAN

Oleh
Rizka Mustika Roza

Fakultas Psikologi Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau

ABSTRAK

Menikah merupakan tahapan penting dalam kehidupan manusia. Pernikahan yang bahagia dapat dicapai jika suami dan istri merasa puas dengan pasangan dan pernikahannya. Salah satu faktor yang dapat meningkatkan kepuasan pernikahan adalah komunikasi interpersonal diantara pasangan suami istri. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara komunikasi interpersonal dengan kepuasan pernikahan pada pasangan usia awal pernikahan di Kecamatan Reteh Kabupaten Indragiri Hilir. Sampel penelitian ini diperoleh dengan menggunakan teknik *purposive sampling* yang terdiri dari 60 pasangan suami istri (120 orang) yang berusia 20-40 tahun dengan usia pernikahan 2-3 tahun. Pengumpulan data menggunakan instrumen berupa skala komunikasi interpersonal dan skala kepuasan pernikahan. Analisis data penelitian ini menggunakan analisis Korelasi *Product Moment Pearson* dengan menggunakan program *SPSS for windows* versi 24. Hipotesis yang diajukan ada hubungan positif antara komunikasi interpersonal dengan kepuasan pernikahan diusia awal pernikahan. Hasil uji validitas untuk instrument variabel komunikasi interpersonal diperoleh angka berkisar antara 0,386-0,726 dan untuk variabel kepuasan pernikahan diperoleh angka berkisar 0,305-0,657. Hasil uji reliabilitas untuk variabel komunikasi interpersonal menunjukkan angka 0,931, sedangkan hasil uji reliabilitas kepuasan pernikahan menunjukkan angka 0,917. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara komunikasi interpersonal dengan kepuasan pernikahan dengan $r=0,534$ dan $R^2(r\ square)= 0,285$ dengan $p\ 0,000 < 0,05$. Sumbangan efektif komunikasi interpersonal dengan kepuasan pernikahan diusia awal pernikahan adalah 28,5%.

Kata Kunci : Komunikasi Interpersonal, Kepuasan Pernikahan, Pasangan Suami Istri